



W

Comentarios en la web

Cancillería tilda de "decisión unilateral" e "injustificada" suspensión de Venezuela de vuelos comerciales con Chile. ww.emol.cl



Héctor Zepeda

El que piensa que eso es bueno porque no vendrán más venezolanos es un error, los que viajan en avión son los que tienen dinero y además no tienen problemas de ingreso, los demás todos entran por tierra.

Ismael Olivari

Hace 5 años deberían haber hecho eso.

Alejandro Arteaga

El gran error del presidente... debería haber hablado de los embargos económicos que son lo que producen la emigración.

Michel Akel

Cierren la frontera. Que la ilegalidad vuelva a ser delito. Qué esperan?